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Ⅰ　アンケートの御礼とご報告

　11月6日には、教職員委員会の発足のお知らせと同時にアンケートのお願いをいたしましたが、ご

多忙の中ご協力いただきましてどうもありがとうございました。20人の方からご回答をいただき、

委員会のメンバーの数は21名（11月7日現在）となりました。

　今回は、学友祭での活動計画までの時間が切迫していたという事情もあり、アンケートの締め切り

が翌日という、大変慌ただしいものとなってしまいましたが、教職員委員会への参加は決して締め

切ったわけではなく、随時受け付け中ですので、どうぞよろしくお願いいたします。

Ⅱ　学友祭での活動について

　11月9日（土）、10日（日）の二日間、学生委員会との共同企画として生協店舗を開きました

が、実際には、店舗の設営・運営・片づけ等にはほとんど参加できず、学生委員会にお任せの形にな

りました。教職員委員会としての実際の活動は、店の一角に、パソコンによるプリクラ（デジタル写

真撮影をしてシール用紙に印刷したものを渡す）・タロット占い・姓名判断などのコーナーを設けて

集客をはかることのみでした。とはいえ、集客に貢献しただけではなく、「パソコンにはこんなに面

白い使い方もある」ということのアピールにもなって、若干の「教育的効果（？）」もあったのでは

ないかと思われます。このほか店舗では、新潟大生協の協力を得て、アルコールパッチテスト（酒が

飲める体質かどうかを判定する）も行われ、いずれも大盛況でした。

　11月11日（月）には、店舗の片づけの後、打ち上げ兼登坂理事・伊藤理事歓迎会として、学生食

堂にて持ち寄りパーティーを行いました。

Ⅲ　第一回教職員委員会のお知らせ

　第一回教職員委員会を下記のように開催したいと思います。メンバーとして名乗りを上げられた方

も、まだ決めかねているという方も、ふるってご参集ください。

日時　11月27日（水）　昼休み（12:15～）

場所　1203大会議室

議題　開店準備の進行状況報告

　　　当面の課題と活動について　ほか
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